

SORÈDE

Les Valbères en visite au four solaire



► Les résidents des Valbères en visite au four solaire.

Un groupe de résidents de la maison de retraite les Valbères ont visité le site du four solaire situé en face de l'établissement. Le président des Amis du Padre Himalaya, Antoine Sanchez et le professeur honoraire Amand Darbon ont piloté cette visite. Les résidents ont, tout d'abord, re-

gardé un petit film retraçant la vie et les travaux du Padre Himalaya, puis ils ont eu un cours de physique avec des expériences didactiques réalisées par Amand Darbon. Enfin, ils ont pu, bien évidemment, admirer le four solaire reconstruit à l'identique de celui de 1900 et qui est totalement opérationnel.